
Frau Rebhan:  

Gibt es neue Erkenntnisse hinsichtlich der Umgehungsstraße?  
 

Antwort der Verwaltung:  

Es gab einen Ortstermin mit der Bahn zum Unterlaufschutz am Bahnübergang 

Baumschulenweg. Nach mündlicher Auskunft soll der Unterlauf trotz bisheriger 

Zusage nicht hergestellt werden. Dies soll noch schriftlich mitgeteilt werden, damit 

man entsprechend dagegen intervenieren kann. 
 

Bei diesem Termin hat sich der neue Ansprechpartner bei der Bahn hinsichtlich der 

Umgehungsstraße vorgestellt. Es wurde zugesagt, dass die Unterlagen weiter 

bearbeitet werden. 


